

DEDICATORIA

En noviembre de 2002, con motivo de una inolvidable visita a Morelia del profesor Antonio María Hernández, y mientras festejábamos el aniversario de María Alejandra, su esposa, acompañados por el maestro Héctor Fix-Zamudio y por doña María Cristina Fierro de Fix, señalamos cariñosas ausencias de varios cercanos amigos. El nombre de Pedro José Frías no podía faltar y, rápidamente, surgió la idea de preparar un volumen para ofrecerle un merecido homenaje.

Empeñados en esa grata tarea, el profesor Hernández y yo convocamos a los colegas argentinos y mexicanos cuyas aportaciones recogen las páginas que siguen. Todos los autores profesamos afecto y admiración por el insigne jurista a quien dedicamos nuestro trabajo. Además de sus excepcionales cualidades intelectuales y profesionales, reconocemos en él a un ser humano de extraordinaria dimensión. Por eso, con gran respeto, ofrecemos esta obra colectiva a Pedro J. Frías, quien a lo largo de su fructífera vida ha dado lustre a la ciencia jurídica y ha brindado un elevado ejemplo de generosidad.

Diego VALADÉS